
一　　般　　質　　問　　順　　序

令和６年第４回定例会

順序 会 派 質 問 者 質 問 日

１ 令 和 議 員 会 ４番 海 鉾 則 秀 議 員

２ み ず ほ 議 員 会 １３番 松 山 教 宗 議 員

３ 市 民 交 流 ク ラ ブ ９番 山 上 他 美 夫 議 員

４ 無 会 派 ７番 本 郷 幸 治 議 員

５ 令 和 議 員 会 １１番 川 上 美 樹 議 員

６ 市 民 交 流 ク ラ ブ ８番 齋 藤 久 美 夫 議 員

７ 無 会 派 １番 永 森 峰 生 議 員

８ 令 和 議 員 会 １２番 楠 徹 也 議 員

９ 市 民 交 流 ク ラ ブ ３番 江 川 い つ み 議 員

１０ 無 会 派 ６番 吉 岡 建 二 郎 議 員

１１ 無 会 派 ２番 伊 原 潤 司 議 員

12月9日

12月10日
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質問順序 １ 番

質 問 要 旨
４番 海 鉾 則 秀 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 農業行政について

（１）本市の今年度の農作物の品質と収量について

（２）農業者の所得向上対策について

（３）ヒグマ対策について

市 長
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質問順序 ２ 番

質 問 要 旨
１３番 松 山 教 宗 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 職員の適性配置について

（１）管理職の事務取扱について

① 管理職の事務取扱の現状について

② 事務取扱の時間外勤務の対応及び管理職の権限範囲につい

て

２ 地域公共交通について

（１）地域公共交通の現状について

① 中央バス滝川美唄線廃止後の市の対応について

② AIデマンドバス短期実証調査について

３ 保健福祉行政について

（１）受動喫煙防止条例について

① これまでの取組と成果、課題について

４ 経済振興について

（１）交流拠点施設について

５ 教育行政について

（１）教育行政報告「美唄市いじめ問題審議会」について

市 長

市 長

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ３ 番

質 問 要 旨
９番 山 上 他美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ マイナ保険証について

（１）マイナンバーカードの保有者数と保有率について

（２）「マイナンバーカードの出張申請」について

（３）「マイナ保険証」移行後のトラブル発生状況について

２ 町内会組織への支援について

（１）「美唄市地域つながりサポート事業補助金」を利用された件数

とその内訳について

（２）広報紙メロディーの配付手数料の支給や、町内会の活動を支援

する助成金の考え方について

市 長

市 長
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質問順序 ４ 番

質 問 要 旨
７番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 環境行政について

（１）宮島沼について

① 宮島沼の保全と再生に関する「みやぷらロードマップ」につ

いて

② 宮島沼の附帯施設について

２ 医療行政について

（１）帯状疱疹ワクチンの任意予防接種費用に対する助成制度の取組

について

３ GIGAスクール構想の下で整備された端末の更新について

（１）端末処理に当たり、環境省通知に対する認識と取組について

（２）端末の更新に当たり、懸念される事項について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ５ 番

質 問 要 旨
１１番 川 上 美 樹 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 保健行政について

（１）子どもの健診について

① 5歳児健診について

２ 労働行政について

（１）外国人労働者の現状と今後について

（２）外国人労働者に対する市の対応について

３ 教育行政について

（１）主権者教育について

市 長

市 長

教 育 長



- 6 -

質問順序 ６ 番

質 問 要 旨
８番 齋 藤 久美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 適正な行政事務について

（１）調停の成立事案について

① 旧南美唄小・中学校グラウンド跡地に係わる事案の発端はど

こにあるのか

② 損害金を支払わなければならなくなったのは、どこに原因が

あるのか

③ このグラウンド跡地に係わる事案の発端を含め、原因の分析

（責任の所在の確認）をしたのか

④ 原因の分析に基づく今後の行政事務への反映すべき点は何

か

市 長
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質問順序 ７ 番

質 問 要 旨
１番 永 森 峰 生 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 公共施設の整備について

（１）公共施設のLED化への整備について

① 公共施設全体の整備率について

② 街路灯の整備率について

２ 福祉行政について

（１）生活困窮者自立支援事業の拡充と子ども食堂について

① 実態調査や意向調査は実施したのか。また、結果について

② 協議により、どのような事業の方向性となったか

３ 教育行政について

（１）教員の働く環境の改善に向けた取組の状況について

① 教員業務支援員の配置の人数と状況について

② 予算の確保について

（２）不登校児童・生徒の対応について

① 空知管内で校内教育支援センターを設置している状況につ

いて

② 設置についての本市の考え方と予算の確保について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ８ 番

質 問 要 旨
１２番 楠 徹 也 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 交通行政について

（１）AIデマンドバス「のるーと美唄」について

① 会員登録数と予約の状況について

② 2台のバスの走行距離数について

③ 乗車人員数と料金について

④ 物損事故があったと聞いているが、どのような事故で、どの

ような対応をしたのか

⑤ この2か月間の実証運行での収支は、どうなっているのか

２ 国際交流について

（１）市内在住外国人と外国人観光客について

① 過去3年間における外国人観光客数の推移について

② 市内在住の外国人数及び市内で雇用されている外国人数に

ついて

③ インターンシップなどで外国人が美唄に長期滞在した件数

及び内容等について

（２）学校におけるグローバル教育について

① 学校におけるグローバル教育の実態について

市 長

市長・教育長
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質問順序 ９ 番

質 問 要 旨
３番 江 川 いつみ 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 地域医療について

（１）市民病院としての市立美唄病院の在り方について

① 地域包括ケアシステムの推進について

ア．地域包括ケアシステムにおける市立美唄病院の果たすべき

役割、介護・福祉との連携及び在宅医療・看護の現状と展望

について伺う

② 持続可能な医療提供体制の整備について

ア．経営強化には病院としての経営努力と共に、市民への周知

や市民の理解、信頼構築、協働などが重要だと思うが、どの

ように取り組まれているかを伺う

２ 日本遺産「炭鉄港」について

（１）美唄市における日本遺産「炭鉄港」の在り方について

① 日本遺産認定の意義・活用について

ア．日本遺産は、保護・保存を目的としている世界遺産と違い、

地域振興や観光資源の開発、発信にあることをどのように市

民周知し理解を深めているのかを伺う

② 地域振興や観光資源としての具体的な取組について

（２）ふるさと教育における「日本遺産～炭鉄港」について

市 長

市長・教育長
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質問順序 １０ 番

質 問 要 旨
６番 吉 岡 建二郎 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 福祉灯油について

（１）本市の福祉灯油事業について

① いつから施行され、どのような変遷を経て今に至るのか

（２）今後の拡充について

① 本市以外での福祉灯油事業または類似事業についてはどの

ように把握しているのか

② 物価高騰対策等の側面からの拡充の必要性について

２ 太陽光発電設備について

（１）市内の太陽光発電設備について

① 設置について本市ではどのように把握しているのか

② 過去にトラブルや住民相談などはないのか

（２）太陽光発電設備の規制に関する条例について

① 条例制定している地方公共団体が近隣にもあるが、本市の考

えはどうか

市 長

市 長
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質問順序 １１ 番

質 問 要 旨
２番 伊 原 潤 司 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 市長の市政執行実績と美唄市の課題について

（１）市民との直接の接点について

① オープンディスカッションの参加実績とその課題について

② 進行方法について

③ 市政の根幹に係わる大課題について

市 長


